

Das Bewusstsein, wie wichtig und schützenswert unsere Natur und Umwelt ist, ist während der Lockdowns bei vielen Menschen gestiegen. Die Orts- und Regionalgruppen des BUND Saar setzen sich vor Ort und auch immer häufiger vernetzt mit den lokalen Themen wie Verkehr, Lärm, Flächenfraß, Energiewende und Gewässerschutz auseinander, denn die Themen sind so groß und vielfältig, dass sie uns alle betreffen und eine gemeinsame Anstrengung zum Wohle aller erfordert.

Während die Ortsgruppe Altstadt-Kirkel-Limbach sich im Januar und Februar in Samstagseinsätzen noch der Landschaftspflege und dem Schutz und Erhalt der Limbacher Sanddüne gewidmet hat, teilt sie nun das gleiche Los wie die Ortsgruppe Saarbrücken und die Regionalgruppe Köllertal, die sich schon seit dem Herbst 2020 mit geplanten Baumaßnahmen und deren Naturzerstörung durch Rodungen und Versiegelung von Natur- und landwirtschaftlichen Nutzflächen zugunsten von Neubaugebieten, Gewerbegebieten und Industrieanordnungen beschäftigt.

Alle Gruppen sind Ansprechpartner für Bürgerinitiativen und versuchen mit Stellungnahmen und Aufklärungsarbeit auch in den Behörden, dem unnötigen Flächenfraß und der weiteren Versiegelung und Vernichtung von wertvollem Boden entgegenzuwirken und das Augenmerk auf bereits bestehende alte Industrieflächen und Leerstände, sowie die Nachhaltigkeit, den Umwelt- und Naturschutz und die Energieversorgung bei geplanten Neubauvorhaben zu legen.

Aktuelle Projekte der BUND-Ortsgruppe Saarbrücken zum Lärmschutz, zur Verkehrsentwicklung, zur Energiewende und den Bauvorhaben im Stadtverband Saarbrücken, wie zum Beispiel in Gersweiler, im Kesselgrund, am Franzenbrunnen, an der Halde Hirschbach in Dudweiler, an der Kalkofenstraße in Dudweiler und vielem mehr erfahren Sie auf der Homepage der BUND-Ortsgruppe Saarbrücken: saarbruecken.bund.net. Ansprechpartner ist Ronald Maltha, ronald.maltha@posteo.de. Wenn Sie sich per E-Mail bei ihm melden, nimmt er Sie gerne in den Info-Verteiler der Ortsgruppe auf. Die Ortsgruppe Saarbrücken setzt auf Dialog und spricht die Verantwortlichen gezielt an, um im fairen und konstruktiven Austausch möglichst viel für Transparenz, Bürgernähe und Nachhaltigkeit auf den Weg zu bringen. Helfen Sie mit, neue Wege und Lösungen für Saarbrücken zu finden!

Die Regionalgruppe Köllertal setzt sich aktuell intensiv mit dem Radverkehr, dem Insekten- und Naturschutz in und um Riegelsberg auseinander. Der geplanten Bebauung einer schützenswerten Feuchtwiese, der Erweiterung des Gewerbegebiets Dilsburg und der geplanten Ansiedlung von SVolt auf wertvollen Böden begegnen sie in ihren Stellungnahmen mit großer Skepsis und sehr guten Alternativ- und Begleitvorschlägen. Es gibt viel zu schützen und zu bewahren, doch nur wenige werden aktiv. Unterstützen Sie die guten Initiativen und Lösungsvorschläge durch Ihr Interesse an den Themen der Regionalgruppe. Die Regionalgruppe Köllertal erreichen Sie über den Vorsitzenden Peter Thomas, BUND.Koellertal@gmx.de.



S. Cavellius
Schützenswerte Feuchtwiese „Hahnenwiese“

BUND Regionalgruppe Köllertal Jahres-Mitgliederversammlung 2021

Wegen der Corona-Pandemie musste auch der Ersatztermin der Jahresmitgliederversammlung 2020 ausfallen. Nun nehmen wir einen neuen Anlauf und hoffen, dass der für dieses Jahr anvisierte Termin eingehalten und ein neuer Vorstand gewählt werden kann: Freitag, der 9. Juli um 19:00 Uhr in dem Vereinsraum der Riegelsberghalle in Riegelsberg, Alleestraße 1.

Weitere Informationen können die Mitglieder des BUND Saar im regionalen Beihefter im BUNDmagazin 2/2021 erfahren.

Anzeige

ÜBERZEUGUNGSTÄTER*INNEN GESUCHT!



Zur Unterstützung der verbands-eigenen Mitgliedergewinnung des BUND suchen wir Verstärkung!

Werde Teil unseres Teams > JETZT BEWERBEN!

AUS DEM VERBAND – FÜR DEN VERBAND!

Mehr Infos unter www.bundconnect.de/jobs